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Mein Vorschlag, meine Anregung�
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Mein Vorschlag bezieht sich auf das Thema: �
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Mein Vorschlag ist: �

� ����������������	� � �������	������������	�
� ������������������	!������&�����	.�
��
��
�.����
�7!������&�����+����&���8�

���
�

��.#�8�
�1��
��
�
�
������������������&����

�

� ������7�������
�����
�&��(���������������1���0
��&��
�9��
���
������
(������	�2�
�&��

������7����+
���&��7�������&�����
�����.����
#�

�
!
:���"!��&��+����
���
����
��
��0

�
�����������
������&���&�����
��	�
��
#�

# 012

Die Stadt Ilmenau braucht dringend mehrere neue Kindergarten oder muss die
Tagesmütter über das 3. Betreuungsjahr hinaus Bezuschussen. Ich habe mein Kind
(geboren Dez. 2017) im Januar 2018 im Kindergarten angemeldet wo sich ihr nur 18
Monate älterer Bruder befindet und mein zweites Kind erhält einfach keinen Platz. Erst
sagte man mir es wird 2020 jetzt wird es irgendwann 2021. Sie wird im Dez. 2019 2 Jahre
alt und könnte dann in den normalen Kindergarten gehen, aber es gibt keine Plätze
nirgendwo in Ilmenau, zum teil sind die Kindergärten schon überbelegt und man kann nicht
einfach sagen die WBG baut ja an der Fischerhütte. Hier sind dann 4 Kindergärten auf
engstem Raum: Hüttengrund, AWO Käthe Kollwitz,die Studentenflöhe und der neue WBG
Kindergarten. Am neuen Wohngebiet am Friedhof hingegen entsteht nur ein Altenheim,
hier kann ich meine beiden Kinder leider nicht hinbringen und die Stadt lässt mich mit
meinem Problem allein. Daher fordere ich das Geld für mehr Kindergärten in Ilmenau oder
die Förderung durch Tagesmütter über den 3. Geburtstag hinaus.


